

La "Revolución Negra" y la Revolución social

El sistema capitalista establece para una mayor explotación del proletariado, acentúa la división social del trabajo; peones, albañiles, ingenieros, etc., con el fin de aumentar la productividad y obtener así mayor sobreproducto o beneficio. Esto se refleja en la sociedad humana en forma de divisiones de raza, de nacionalidad, etc.

En USA, el negro ha sufrido los efectos de esta división, a la cual esta sometida toda la humanidad. Fue originalmente utilizado como esclavo, trabajaba en las plantaciones agrícolas sin cobrar salario, dentro de un sistema capitalista. Así los capitalistas del campo obtenían mayores beneficios que si les pagaran un salario. Esta situación se hizo incompatible con las nuevas exigencias del desarrollo capitalista Yanqui, la industrialización exige de obreros especializados y los esclavos no pueden serlo. Esta fue la causa fundamental de la abolición de la esclavitud.

Cuando el negro es obrero, el capitalismo se aprovecha de los prejuicios raciales que habían quedado de la esclavitud, acentuando la división racial, entonces numerosas huelgas de obreros blancos son saboteadas con obreros negros y viceversa. El capital utiliza todo para mantener su estabilidad, así el sistema enfrenta al obrero blanco contra el negro, evitando la unidad del proletariado que podría derrocarlo.

El hecho que el obrero negro este sometido a una mayor explotación y en pauperrimas condiciones de vida, hace que entre el proletariado negro este latente con más fuerza la agitación social, esto es aprovechado por los burgueses negros y los aspirantes a burgueses, alimentando aspiraciones falsas de redención tales como retorno a Africa, integración racial, Poder Negro, etc. etc.

En el siglo pasado el "retorno a Africa" se hizo realidad, porque el capitalismo Yanqui estaba interesado en tener una colonia en Africa, así nació Liberia en 1822, con una minoría negra que siguió esta consigna. Hoy en día perviven ilusiones parecidas a esa, teniendo todas ellas la característica de plantear la solución del problema racial, sin colocarla como consecuencia de la división social en clases. Los grupos SNCC, CORE, Nueva Izquierda (Left New) y otros, abogan por el poder negro y plantean una salida violenta, estos grupos estan constituidos por gentes con inquietudes revolucionarias que se han dejado llevar por un programa de violencia sin analizar su caracter de clase.

El poder Negro plantea la creación de un estado negro independiente y tiene un caracter burgués nato; "la patria grande", el orgullo de raza, el odio al blanco "malo"; solo beneficia a la burguesía y en especial a la buerguesía negra con aspiraciones burocráticas. Esta consigna es una salida para el capitalismo ante su problema fundamental la agitación social del obrero negro y el temor de que el obrero blanco se incorpore a la lucha. La burguesía necesita dividir y el poder negro divide.

Además la estructura del sistema no permite la independencia económica de ningún estado porque siempre será mercado del capital internacional.